

## Golf- und Landclub Haghof eröffnet Kurzplatz

18. Mai 2019

Von Ralph Rolli

Zur feierlichen Eröffnung seines Kurzplatzes hatte der Golf- und Landclub Haghof eingeladen. Den Sportkreis Rems-Murr vertraten Pressereferent Ralph Rolli sowie Hubert Knödler (Sponsor des Sportkreises).



Clubpräsident Dr. Albrecht Sorg begrüßte die rund 50 Interessierten und dankte der Gemeinde Welzheim – vertreten durch Bürgermeister Thomas Bernlöhr – für die Unterstützung bei der Umsetzung. "Die Planungen für den Kurzplatz" erklärte Sorg, "laufen bereits seit zehn Jahren." Sorg dankte aber auch dem damaligen Vorstand, Prof. Dr. Klaus von Maillot, für die ersten Planungen und Zusammenarbeit. Dr. Sorg: Der Sinn des Kurzplatzes ist so erklärt – er ist für "mehr Golf, auch mit wenig Zeit" gedacht.

Letztendlich sollen neue Mitglieder durch die neuen Möglichkeiten gewonnen, aber auch "ältere Golfspieler noch die Möglichkeit haben, ihrem Sport nachzugehen, ohne die langen Wege über die gesamte Anlage gehen zu müssen."

Welzheims Bürgermeister Bernlöhr beglückwünschte den Golf- und Landclub zu seinem neuen Platz und sagte zu der zehnjährigen Zeit von Planung und Umbau: "Ausdauer braucht jedes Projekt – nun ist es fertig und alles ist gut geworden. Ich wünsche viel Erfolg und eine gute Zukunft." Zu den Glückwünschen reihte sich auch Otto Leibfritz, Präsident des Baden-Württembergischen Golfverbandes, ein und überreichte ein Geschenk für die Jugend des Golfclubs.





Pressereferent Ralph Rolli richtete Grüße vom Sportkreispräsidenten Erich Hägele aus und überreichte Dr. Albrecht Sorg einen "guten Tropfen" des Sportkreispartners, den Fellbacher Weingärtner eG und Hubert Knödler übergab Dr. Sorg einen Scheck des Sportkreises für die Jugendarbeit.



Offiziell eingeweiht wurde der Golf-Kurzplatz mit dem ersten Schlag mit einem goldenen Ball, geschlagen von Maillot und Sorg

Es war eine gelungene Eröffnung eines "Kurzplatzes" – eine Investition für die Zukunft des Golf- und Landclubs Haghof.

